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Hébreux  4:  12-13   ‘’  Car  la  parole  de  Dieu  est  vivante  et  efficace,  plus
tranchante  qu'une  épée  quelconque  à  deux  tranchants,
pénétrante  jusqu'à  partager  âme  et  esprit,  jointures  et
moelles;  elle  juge les  sentiments  et  les  pensées du cœur.
Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est à nu et
à découvert aux yeux de celui à qui nous devons rendre
compte.’’

Écoutons ce que le prophète de Dieu dit: 
On  lui  a  posé  une  question:  ,,Frère  Branham,  s’il  vous  plaît  expliquer

comment une personne peut savoir si les pensées qu’elle a viennent d’elle, ou si
c’est le diable qui met des pensées dans son esprit pour lui faire penser du mal,
surtout si on sait qu’on ne veut pas penser ces choses.’’

Alors,  si  c’est  contraire à la  Parole, c’est la  pensée du diable.  Si  c’est
conforme à la Parole, c’est la pensée de Dieu. Si ce sont de mauvaises pensées,
c’est le diable. Si ce sont de bonnes pensées, de la Parole et de Dieu, c’est la
pensée de Dieu.

On a posé au prophète de notre temps une autre question: ,, Dans le cas où
c’est le diable qui met des pensées dans l’esprit au sujet d’une certaine chose,
comment peut-on vaincre cela ou s’en débarrasser?’’

Prenez exactement l’inverse. Si le diable vous fait penser vous… Si vous
savez que vous êtes un Chrétien, et qu’il essaie de vous faire penser que vous
n’êtes  pas  un  Chrétien,  prenez  simplement  l’inverse,  dites:  “Je  suis  un
Chrétien.” Tant que votre expérience s’accorde avec la Parole de Dieu, dites :
“Je suis Chrétien.” C’est la même chose pour tout le reste. [1]

Christ est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs, le Messie oint.  Le
croyant s’attache à  cette Parole. Dieu est Sa Parole sont UN. Moi et ma parole
nous sommes un.  Vous et votre Parole vous êtes un.  Alors ne vous appuyez
pas, utilisez vos pensées; utilisez Ses pensées, alors vous êtes une partie de Dieu
parce  que  vous  et  Sa  Parole  devenez  un.   Voyez?  Alors  vous  êtes  dans  le
Royaume. [2]

Alors, nous sommes la Parole de Dieu manifestée. C’est ce que Dieu veut
de Son Église, Il veut Se manifester. Comment peut-Il Se manifester, sans que Sa
Semence ne soit dans la personne? Comment pouvez-vous utiliser vos propres
pensées, et que Dieu Se manifeste à travers vous? [3]

Mais c'est exactement ce que Dieu exige: tout abandonner et Le suivre. Voilà
l'exigence  de  Dieu.  Nous  devons  nous  aussi  le  faire.  De  fois,  nous  devons
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abandonner nos propres pensées. Si nos pensées au sujet de n'importe quoi sont
contraires à la Parole, nous devons abandonner nos pensées et Le suivre. Et
la seule façon pour nous de Le suivre, c'est suivre Sa Parole, et L’obéir. Et la
demande de Dieu, et l’exigence de Dieu est que nous abandonnions tout pour Le
suivre (Luc 9: 23).

Maintenant,  si  le  Dieu  qui  a  écrit  la  Bible  est  en  vous,  vous  ne  vous
appartenez plus (Gal. 2: 19-20). Vous êtes mort aux choses du monde. Vous êtes
morts à vos pensées. Alors la pensée qui était en Christ est en vous, alors vous
abandonnez tout pour Le suivre. Pas vos propres pensées; ce qu’Il dit. '' Non pas
ma volonté, Ta volonté, Seigneur.''  (Matt 26. 36-42).  Alors vous commencez à
vous aligner avec la Parole. [4]

Vous  devez  mourir.  Vous  devez  mourir  avant  de  pouvoir  renaître.  Toute
semence doit mourir avant d’être régénérée de nouveau. Si elle ne meurt, elle
reste seule  (Jean 12: 24).  Il faut qu’un homme meure  à sa propre pensée. Il
faut qu’il meure à toute autre pensée; excepté la Parole de Dieu, et qu’il suive Sa
voie  à  Lui.  Voilà  le  terrain  de  Dieu.  Nous ne  Le rencontrons  pas  en nous
fondant sur nos pensées; nous Le rencontrons en nous fondant sur ce qu’Il a dit
de faire. C’est la voie pourvue par Dieu pour nous. Les gens l’évitent; ils n’en
veulent pas. Mais n’empêche que c’est vrai. Ça produit la mort, et vous devez
mourir, mourir à votre pensée.

“Eh bien,  je sais  que la  Bible  le  dit,  mais  je n’arrive pas à  comprendre.”
Alors, restez là jusqu’à ce que Dieu le révèle. C’est exact. C’est ça la nouvelle
Naissance. [5]

Et il  devait  y  avoir  une  crucifixion avant  qu'il  ne  puisse  y  avoir  une
résurrection (Gal.  6:14). Avant  que  l'Église  ne  puisse  voir  la  puissance  de
résurrection, avant que je puisse voir un nouveau ministère commencer en moi,
avant que vous ne puissiez entrer dans une nouvelle communion avec Dieu;  il
doit y avoir une crucifixion de soi-même pour qu'une résurrection arrive. Nous
devons  mourir  à  nos  propres  pensées,  mourir  à  nos  propres  habitudes,
mourir  à  tout  ce  qui  nous  entoure,  passer  à  travers  des  épreuves  et  des
afflictions, afin que nous puissions voir une nouvelle résurrection, une Vie
nouvelle. Avant qu'un pécheur ne puisse devenir un chrétien, il doit y avoir une
mort, puis une résurrection. [6]

Maintenant, si nous pouvons nous abandonner complètement à Dieu et à Sa
volonté, puis être perdus à nos pensées, et laisser simplement la pensée de Christ
être en nous (Phil. 2: 5), les mêmes œuvres de l’Esprit agiraient en nous comme
les  choses  naturelles  agissent.  Parce  que  nous  étions  créés  dans  le  but  de
contrôler, dominer et louer Dieu, puis vivre pour Dieu.  

Maintenant,  Jésus  a  dit,  ''  si  vous  demeurez  en  Moi  et  que  Mes  Paroles
demeurent en vous, demandez tout ce que vous voudrez, il vous sera accordé. Si
vous demeurez en Moi et Ma Parole demeure en vous...’’ (Jean 15: 1-7)
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Maintenant, le Père et Sa Parole sont inséparables, parce que Sa Parole est
Son Fils. ''Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la
Parole était Dieu. Et la Parole était faite chair et Elle a habité parmi nous '' (Jean
1:1 +14). Dieu et Sa Parole sont inséparables.  Vous ne pouvez pas avoir Dieu
sans avoir Sa Parole, et quand vous avez Sa Parole, vous avez Dieu. [7]

Eh bien, pour commencer, ce qu’il vous faut faire, c’est vous abandonner
entièrement à Christ, et abandonner votre pensée à Sa Parole : ,, Seigneur, je n’
agirai en m’appuyant sur mes propres sensations, pas en fondant sur mes
propres pensées. J’agirai sur Ta Parole. Je n’aurai aucun contrôle de mes
pensées à ce sujet. '' [8]

Très bien. Alors, les croyants de la Parole et l’Esprit, doivent être un. Vous
saisissez?  Les croyants, la Parole, et l’Esprit, sont absolument un. Vous ne
pensez plus vos pensées. Vous n’utilisez pas votre propre pensée. N’est-ce pas
merveilleux? La pensée qui était en Christ est en vous (Phil.2 : 5). Voyez? Avec
la pensée qui est en Christ, vous accepterez la Parole, exactement comme Lui,
parce qu’Il  était  la  Parole.  Et  avec la  pensée de Christ  en vous,  vous êtes la
Parole. Vous êtes la Parole vivante de Dieu, Ses représentants ici sur terre ,
(II Cor. 5:20), continuant l’œuvre. C’est ce que l’Église devrait être.

Et à ce moment-là, alors la Bible est manifestée de nouveau, comme dans les
débuts, du temps des disciples. Exactement comme dans le disciple, la Bible vit
de nouveau, en vous. [3]

Maintenant,  vous  savez,  je  suis  très  content  de  savoir  qu'il  y  a  une  voie
pourvue. Voyez, il n’y a que deux voies en toute chose: la vraie voie et la fausse
voie. Et c'est votre voie et celle de Dieu. Vous ne pouvez pas avoir votre propre
voie et être dans la voie de Dieu; et vous ne pouvez pas être dans la voie de Dieu
et avoir votre propre voie. Voyez-vous? Donc, c’est l’une ou l’autre. C’est soit
votre voie ou celle de Dieu. C’est soit vos pensées ou la Parole de Dieu. Voyez?
Vous devez accepter l'une de deux. Vous ne pouvez pas prendre votre propre
pensée. Donc, l’homme est un échec par naissance, et il l’a toujours été. Ainsi,
pourquoi essayer de s’appuyer sur votre intelligence? Pourquoi ne pas prendre la
voie de Dieu, parce qu’Il vous conduit toujours vers une bonne fin. [9]

 
Parce que souvenez-vous, vous ne pouvez pas avoir la pensée de Christ et

la pensée du monde en même moment. Vous ne pouvez pas suivre votre voie et
la voie de Dieu en même temps. Vous devez abandonner votre voie afin de laisser
Dieu avoir Sa voie. Voila la seule manière de faire quoique ce soit. Vous devez
vous débarrasser de vos pensées, de vos raisonnements (Prov. 3: 5-6). N'essayez
pas de raisonner; croyez simplement (II Cor. 10:3-6).

Que serait-il arrivé si Marie essayait de raisonner. Que serait-il arrivé si elle
essayait  de dire,''  Maintenant,  attendez un instant.  Maintenant,  regardez.  Je  ne
connais pas cet homme. Il n’y a jamais eu homme comme lui. Comment aurais-je
un enfant? Oh, Vous ne pouvez pas me dire ça.'' Elle n'avait jamais rien attendu;
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Elle a simplement pris Dieu à Sa Parole et elle a commencé à remercier Dieu
pour le bébé. Avant de sentir la vie, avant de sentir quoi que ce soit, avant qu'un
signe  lui  soit  donnée,  elle  a  pris  la  Parole  de  l'Ange  et  elle  est  partie  se
réjouissant et glorifiant Dieu; disant à tout le monde qu'elle aurait un bébé, sans
connaitre un homme. Dieu donne nous plus de Maries à Phoenix ici,  celles qui
peuvent prendre Dieu sur Parole et commencer à se réjouir avant que la
chose arrive. Voila ce dont vous avez besoin. Voilà tout.  Parce qu’elle était
couverte de l’ombre du Saint-Esprit  (Luc 1: 26-56).  Et lorsque le Saint-Esprit
couvre véritablement une personne de Son ombre, ils prennent Dieu à Sa
Parole. Cela règle la question, ce qu’a dit le Saint-Esprit. [10]

Maintenant, lorsque la Lumière a frappé Rebecca, elle savait quelque chose
en elle, cela l'a emmené chez Isaac. Elle s’est voilée le visage, elle ne voulait plus
rien avoir avec sa propre pensée.  Désormais, Isaac était le sujet de sa pensée
(Gen. 24). Et l’Église aussi, lorsque la puissance de Dieu la frappe, le baptême du
Saint-Esprit, hors des églises dénominationelles, hors de l’Église Catholique, peu
importe l'endroit,  lorsque ce baptême du Saint-Esprit  devient réel  pour les
gens,  ceux qui sont prédestinés à la Vie Éternelle, ils Le voient et Y marchent.
Qu'est-ce? Un super signe. [11]

Alors vous n’utilisez plus vos propres pensées; vous utilisez Ses pensées. ,,
Ayez en vous la pensée qui était en Christ'' (Phil 2:5). Voyez ? Pensez Sa pensée;
dites ce qu'Il dit. ''La confession'' signifie ‘’dire la même chose.''  Confesser
signifie dire la même chose, dire la même chose. Alors ne confessez pas votre
propre  conception  mentale.  Soyez  nés  de  nouveau  et  confessez  Sa  Parole,
confesser ce qu'Il a dit.  Voila la confession. Dites,  ,,Par Ses meurtrissures, je
suis guéri'' (Esaïe 53:5). Par Ses meurtrissures, j'ai un droit -- par Ses blessures,
tout de suite, j'ai un droit au salut. J’ai un droit au Saint-Esprit. Il me l'a promis. Il
a dit,,  C' est pour vous et pour vos enfants, et en aussi grand nombre que le
Seigneur notre Dieu appellera''(Actes 2:38-39) [12]
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